

HEARTFUL NEWS vol.67

「12.12 いい字一字」

こんにちは！ハートフルクリエイションです。

12月も半ばに差し掛かろうというところ。あと2週間ちょっとで2025年だなんて驚きですね。今年やり残したこと、あれはこれかと思いつらす今日この頃です。

さて、今日12月12日は「今年の漢字」発表の日です。

(公財)日本漢字能力検定協会主催の「今年の漢字」。12(いいじ)月12(いちじ)日の語呂合わせから12月12日を漢字の日に定め、一般応募で最も多く選出された一字を京都の清水寺で住職が巨大な和紙に筆を揮う様は年末の風物詩となっています。

ちなみに2023年「今年の漢字」は何だったか覚えていらっしゃいますか？

答えはこちらから⇒ <https://www.kanken.or.jp/kotoshinokanji/former/2023.html>

2024年、みなさんにとっての「今年の漢字」はどの字でしょうか。私も今年初めて応募してみました。私の一字は“高”です。(物価“高”、“高”温な気候、家族の“高”血圧・・・)

わが社、ハートフルクリエイションの「今年の漢字」を、代表の木村にも聞いてみました。

『「今年の漢字」は“新”です。メンバーも替わり、“新”体制のスタートを切りました。加えて、デジタルスタンプラリーやスポーツイベントなど“新”しい仕事にも多く携わりました。社員それぞれ慣れない分野での業務は苦勞も多かったですが、一人一人の自己の経験値が高まり、より強固な“新”チームになったと実感しています。』

“新”しく生まれ変わろうと邁進する姿を来年もお見せしたいと一同、意気込んでおります。

皆様、今年一年ありがとうございました。来年もよろしく願いいたします。



2024年12月12日

過去配信のアーカイブはコチラでご覧いただけます！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

ニュース配信チーム：03-5847-1199

※こちらのメールは弊社社員・スタッフがご挨拶させていただいた方へお送りしております

